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Kurzbiographie

Michael Tear 
* 1964, Australien
Executive Producer von Neuseeland von oben

Michael  ist  Geschäftsführer  und  Mitgründer  der  australischen  Produktionsfirma  Bearcage 

Productions.  Als  ausführender  Produzent  hat  er  sowohl  prämiertes  Fernsehen,  als  auch 

„Government  productions“  und Werbefilme produziert.  Als  Fernsehproduzent  zählen zu seinen 

Produktionen unter anderem:

„Der Goldgräber“  (History Channel),  der den Goldenen Delphin in der Geschichtskategorie der 

Film- und Fernsehawards in Cannes gewonnen hat the Logie short-listed documentary „Blessed 

Mary“ (2010, History Channel), den für den Astra nominierten „For Valour“ (2009, History Channel) 

und Strong men of Nguiu (2007, ABC Television).

Michael Tear gehört schließlich zu den Produzenten des Kurzfilms „Shockwaves“ (2007) der in die 

offizielle Selektion des Tampere Film Festivals gelangte. 

Filmografie (Auswahl)
• Who We Are In Sport: Dokumentarfilm / 1 x 52 min for Bio Channel 2012

• The Digger – A History: Dokumentarfilm / 1 x 90 min for The History Channel 2011

• The Irish in Australia: Dokumentarfilm 1x 55 min for The History Channel 2011

• As Australian As: Dokuserie/ 10 x 26 min für Bio Channel 2010

• Blessed Mary - A Saint for all Australians: Dokumentarfilm / 1 x 55 min für The History
Channel 2010

• For Valour: Dokumentarfilm / 1 x 55 min for The History Channel 2009

• A Positive: Drama / 1 x 20 min 2009

• Framed: Dokumentarfilm / 1 x 55 min Bio Channel 2008 

• Icons: Interstitial series / 18 x 4 min for the Bio Channel 2007

• Shockwaves: Drama / 1 x 26 min 2008

• Strong Men of Nguiu: Dokumentarfilm / 1 x 26 min ABC Message Stick 2007
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